

10. Estructura de costes



Como coste principal tenemos el sueldo de nuestro equipo de programadores, que consta el primer año de cuatro programadores y un jefe de equipo con los siguientes salarios:

- Programadores: 33000€ brutos.
- Jefe de equipo: 42000€ brutos.

Además, si se cumplen los objetivos anuales, cada miembro del equipo será recompensado con 1000€ extra.

Otros costes a tener en cuenta:

- Oficina: 12000€ anuales.
- Ordenadores: 5000€
- Impresora: 100€
- Proyector: 200€
- Pizarras: 200€
- Auriculares: 250€
- Cafetera: 200€
- Snacks, café, agua, etc: 2400€ anuales.
- Entornos de trabajo web, dominios, herramientas de programación, etc: 2000€ anuales.

Todos estos costes estarán sujetos a cambios en función del tamaño del equipo. Pero son el objetivo para el primer año.

Finalmente, como inversión inicial, contaremos con 200000€ invertidos por un fondo de inversión, citado anteriormente, el cual tendrá el 10% de nuestra empresa. Gracias a esta inversión podremos dedicarnos única y exclusivamente al desarrollo de nuestra aplicación los primeros meses o el primer año, para después lanzar el producto, lo más optimizado posible, al mercado.